

令和4年1月13日

保護者様

京都市立鏡山小学校

校長 高嶋 登

## 1月授業参観の中止について —新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて—

厳冬の候、保護者の皆様には益々ご健勝のことと存じます。平素は、本校教育推進のために何かとご理解・ご協力を賜りありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染者が全国的に増加傾向にあります。京都府でも感染者が連日100人を超える予断を許さない状況が続いています。本校でも感染予防策を今一度徹底するべく、教職員一同、取組や子どもたちへの指導・支援を続けています。

そこで、新型コロナウイルスの感染拡大状況を鑑み、1月21日（金）に予定していた授業参観については、直前ではありますが、中止いたします。皆様が楽しみにされていた行事であり、誠に心苦しい限りですが、ご理解いただきますようお願いいたします。また、当日は5時間授業を予定しておりましたが、通常通り4～6年生については6時間授業とします。

ただ、2月17日（木）に予定している授業参観については、今後の感染状況にもよりますが、現時点では実施したいと考えております。

なお、2月2日（水）に予定しているマラソン大会については、屋外で行う行事であるため、現在のところソーシャルディスタンスを保ったり、声を出しての応援を控えていただいたりと、形態を工夫しながら実施する方向で準備を進めています。今後の動向によっては行事実施の可否も含めて、変更もあることを、予めご了承ください。

厳しい状況が続く中での毎日となり、保護者の皆様にはより一層のご理解とご協力、ご支援をお願いすることになりますが、よろしくお願いいたします。